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握　　手

点　　鐘 谷口　善一　会　長

開会宣言 石王　亨　ＳＡＡ
ロータリーソング それでこそロータリー
ゲスト紹介

　　帯広北ロータリークラブ　矢戸　高尚　様

　　帯広ローターアクトクラブ直前会長

　　　　　　　　　　　　　　岡崎　早智　様

9 月 1 日（水）会員卓話12:30～

9 月 8 日（水）夜間例会18:30～

9 月 15 日（水）ガバナー公式訪問

9 月 22 日（水）会員卓話12:30～

　ＲＩ第２５００地区ローターアクト委員長

第７９６回

2010年8月25日

皆さんこんにちは、本日はゲストとしてローターアクト

の２５００地区の矢戸委員長さん、そして帯広ローターア

クトの直前会長の岡崎さんがお見えという事で、後ほど

ゆっくりとお二人のお話をうかがいたいと思います。 先

週、皆さんにはこういう天候なんで体には気をつけて下さ

いと話していたんですが、私が一番先に夏かぜをひいいて

しまいました。 これから、ガバナの公式訪問そして地区

大会と我々ロータリアンにとって一番大事な年間行事が目

白押しになってきます。 私も一日も早くかぜを治して頑

張りたいと思います。 皆さん方も地区大会は全員登録と

なっておりますのでよろしくお願いします。

（行事予定 省略）

ロータリーの方からカードの案内が来ておりま

す。 こちらのカードは使えば使うだけロータ

リーに寄付されるそうです。作ってみたいという

方は、私にご連絡下さい。

谷口会長

野村幹事

山本英明
ポール・ハリス・

フェロー



　

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回　７９４回 42 19 6 59.0%
今　回　７９６回 42 20

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　       　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール　         <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                        帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　  　               清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ          　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　                                   　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
中山正良・白木幸久・小高良樹・高橋辰雄・阿部英輝・原田稔三・前田敏・佐藤誠・小枝秀則

メークアップ 欠席 出席率

高橋辰雄　また、ゴルフコンペで優勝しました。

谷口恭子　婦人科の検査無事終わり、ありがとうご

山本英明　息子がキングレコードカラオケ選手権で

　　  　　りました。　１１月は優勝だ。

　　　　　ざいます。

　　　　　全道最優秀賞、全国大会に出場します。　

　　　　　高校３年、受験生です。

牛来正男   ロータリーのゴルフで優勝しました。

千葉　悟　出席委員長　

田中義卙  北海道歯科学術大会で座長を無事

　　　  　終える事ができました。

野村泰司　８月１５日の耐久レースで総合２位にな

矢戸です。さて、ロータリーでは９月は新世代にちなんだ月間となっておりますので、それに

ちなんだお話をさせていただきます。 今日は、強力な助っ人を連れてまいりました。 名前は

岡崎早智さんです。 帯広ローターアクトクラブの会員さんで、長くアクトで活躍されている方

でございます。 その間、地区代表といいまして、ロータリーで言うとガバナのポジションも経

験されている方です。 それでは、彼女のお話から聞いていただきたいと思います。

皆さんこんにちは、ただ今ご紹介いただきました帯広ローターアクトクラブ直前会長の岡崎早

智と申します。本日は、帯広ローターアクトクラブの事を簡単に紹介させていただきたいと思っ

ております。 その前に、前年度の当クラブ創立３５周年行事や、世界ローターアクトデーの例

会に、ご参加頂きました。改めてお礼申し上げます。 さて、帯広ローターアクトクラブは１９７５年６月１３日に、当地区１１

番目として正式加盟を承認されました。現在、帯広市内５つのロータリークラブ様の提唱をいただき、そのご指導の元、活動を

行っております。今年度は長内会長の元「意気衝天」というテーマを掲げ、２４名の会員で活動をスタート致しました。 ボラン

ティア活動を積極的に行い、行事や運営スタッフなど色々な面でボランティア活動を行っております。 また、地域に根ざした活

動を行っていきたいという事から、毎年、いかだ下りや氷祭りといった地域行事の方にも参加しております。 ローターアクトク

ラブは、ロータリーの精神を学びながら奉仕活動を行い、リーダシップがとれるような人間になるように、日々努力をしておりま

す。 今年度の活動計画表を入れさせていただきましたが、クリスマスパーティーですとか世界ローターアクトデーには提唱ロー

タリークラブ様も多数ご参加いただく例会となっております。 ローターアクトとロータリークラブそして当クラブのＯＢ・ＯＧ

との親睦を深めるための例会となっておりますので、そういう機会に是非ご参加いただければ嬉しく思います。

ローターアクトの方からお願い事項が２点ございます。 まず１点目は、例会ＰＲのお願いです。「みんな集まれ」という用紙

を配布させていただいておりますが、帯広ローターアクトクラブは今年度３０歳を迎え年齢大会をする会員が７名おります。私達

の会員増強の企画としまして、ボーリングそしてバイキングを行います。会費も安く、豪華景品も多数ありますので、お近くに１

８歳から２９歳までの就職している方がいましたら、是非このチラシを渡して下さい。 そして２点目ですが、フリマの物品提供

のお願いです。こちらも用紙を配布させて頂いておりますが、「フリマでエエコ（ｅｃｏ）としよう」という題名で、来年５月１

５日にフリマを開催いたします。丌要なものがございましたら、是非、提供をお願い致します。 回収にお伺い致すしますので、

ご連絡下さい。 最後になりますが、本日はこのようなお時間をいただきまして誠にありがとうございました。

矢戸です。最後に、ローターアクトについて尐しお話させていただきます。ロータリーは申すまでもなく、奉仕の団体なんです

けれども、今年の４月にシカゴで行われました、ＲＩの規定審議会におきまして、新世代奉仕という

のが増え５大奉仕への変更が決議されました。国際ロータリーでは、新世代奉仕に努めなさいという事に

なりましたが、音更クラブの様に、インターもアクトも持っていないクラブは、何をやったらいいか、大

変難しいと思っております。 私は、インター・ローターの方から提唱を持たないクラブにも各種案内を

出そうとお話をさせていただいておりまして、音更さんは、近隣でございますから、ご自身の会社の若手

社員やお知り合いのお子さんなどご紹介いただけたらありがたと思います。 例会のプログラムを皆さん

にお配りしましたが、もし興味がありましたら、私に連絡をください。同伴致しします。以上で私のお話

を終わらせていただきたいと思います。 本日はお招きをいただきありがとうございました。

２５００地区ローターアクト委員長 矢戸 高尚 様

帯広ローターアクトクラブ直前会長 岡崎 早智 様


